

Este miércoles, ad portas del inicio oficial de la campaña para el plebiscito constitucional del 17 de diciembre, el Partido Comunista constituyó su equipo central de campaña el que está encabezado por la Secretaria General, Bárbara Figueroa, los miembros de la Comisión política Marcos Barraza, Juan Andrés Lagos y Javier Albornoz. También son parte la Secretaria General de la Juventud Comunista, Bárbara Navarrete, el encargado electoral, Pablo Monje y el área de comunicaciones del Partido.

En la oportunidad, se establecieron los principales lineamientos de lo que será esencialmente una campaña de mucho sentido pedagógico y ciudadano, relevando los peligros que corre el país, su democracia, las instituciones y los avances sociales logrados en estos años, con el texto que elaboró en el Consejo la derecha y la extrema derecha.

El partido Comunista relevará como una parte esencial de su campaña, el aporte de alcaldes/as, concejales/as, consejeros y consejeros regionales, parlamentarios/ias y esencialmente a las dirigencias y liderazgos sociales de carácter regional y comunal.

El Partido Comunista hará un esfuerzo y un despliegue para establecer en cada región y cada comuna, comandos ciudadanos amplios, con personalidades locales e independientes, para vincular la campaña “En Contra” con la realidad cotidiana de las vecinas y vecinos, mostrando a la comunidad que el texto escrito por la derecha y la extrema derecha constituye un retroceso para el país, poniendo en peligro los avances sociales y la sana convivencia democrática.

La campaña PC busca generar una sinergia con la campaña central de la opción “En Contra” perfilando ejes discursivos que atiendan a la inconsistencia de un texto que está mal en su esencia, contenido y la propia redacción de normas que benefician a unos pocos, atentando contra los anhelos y demandas ciudadanas.



143,905 total views,

9 views today